
  
 

Sitzungsprotokoll 
 

Protokoll der öffentlichen Sitzung am 

 
Mittwoch, dem 04.09.2024 in der „Glocke“ 
                            Beginn 16.00 h       Ende 17.30 h  
 

stimmberechtigte Mitglieder:                                   8 
Nicht stimmberechtigte Mitglieder und Gäste         4      

TOP   1 Begrüßung 
Herr Arnold begrüßt die anwesenden Mitglieder und Gäste.  

TOP   2 Protokoll der Beiratssitzung vom 03.Juli 2024 
Das allen Beiratsmitgliedern zugesandte Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

TOP   3 Bericht aus dem Stadtrat 

Frau Landgraf hatte sich entschuldigt und Herr Arnold verlas den von ihr verfassten kurzen 

Bericht. 

TOP   6 Seniorenfrühstück am 15.10. und 26.11.2024 (Vorgezogen) 
Da Frau Ehrenfels-Ostertag entschuldigt war, gab Frau Soldner hier einen Überblick. 

Mit Herrn Rippstein im „Ochsen“ hat Frau Ehrenfels-Ostertag die beiden Termine abgeklärt. 

Anmeldungen sollen direkt im „Ochsen“ erfolgen.  

15.10.24  Herr Greis wird einen kurzen Vortrag über Besonderheiten in Rothenburg halten. 

26.11.24  Herr Noack wird wieder mit einer Vorlesung einstimmen auf den Advent. Als 

Musikuntermalung sieht er die Personen aus dem Vorjahr. Das wurde im Vorstand aufgrund 

der Kosten noch nicht entschieden. 

Alternativ hatte Frau Soldner Solisten aus der Musikschule vorgeschlagen. 

Die von Frau Ehrenfels-Ostertag angesprochene Frau Pehl hat leider abgesagt.  

Aus der Versammlung kommt die Anregung, dass Frau Schwandt gefragt wird nach einer 

möglichen Alternative. Frau Middendorf wird sich mit ihr in Verbindung setzen. 

 

Es kam die Frage, wie das Frühstück bereitet wird, auf den Tischen eingestellt oder als 

Buffet. 

Herr Greis wird eruieren, ob die auf den Tischen üblicherweise eingesetzten Service-

Körbchen vom Beirat gestellt wurden.  

TOP   4 Bürgerbus 
Herr Arnold beschreibt den derzeitigen Stand.  
Die ILE hat einen Förderantrag gestellt und bevor dieser nicht genehmigt ist, kann lt. Herrn 
Bürckmann (Regionalbüro Hohenlohe Franken - von ILE beauftragt mit der Organisation) 
nicht tätig werden.  
Vorgesehen sind 2 Busse (einer davon Rollstuhl gerecht) und beide mit ehrenamtlichen 
Fahrern zu betreiben. Diese Rufbusse können telefonisch bestellt werden. (Einzelheiten 
siehe auf unserer Homepage seniorenbeirat-rothenburg.de , unter „Bürgerbus“). Dieses 
Rufbus-System gilt für alle Rothenburger und die Bürger der weiteren zehn 
Partnergemeinden. 
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TOP    5 Fitnessparcours  
Herr Arnold berichtet, dass dieses Thema in der Bauausschuss-Sitzung behandelt wurde. 
Es ist nun allen bekannt, dass es sich um einen Parcours handeln soll. Die 2 bereits 
eingelagerten Geräte sind nur ein Anfang. Erweiterungen auf 5 – 7 Geräte sind geplant. 
Im Stadtrat soll das Thema erneut behandelt werden. 
 
Aus der Beiratssitzung kam noch die Frage nach Toiletten (am Parkplatz Galgentor) auf und 
auch die Parkmöglichkeit dort wurden positiv besprochen. 
Den Parcours in den Bärenspielplatz (genannt auch Kummereck) zu legen, ist aufgrund der 
steilen Eingangswege, gerade für Gehbehinderte, nicht sinnvoll.  

TOP    7 Kegeln  
Frau Soldner (Frau Moczko ist entschuldigt) berichtet vom Fortgang der Gespräche 
hinsichtlich des Kegelnachmittags am Hallenbad. Es liegen 14 Anmeldungen für Dienstag 
vor.  
Da im Oktober der Start für dieses Angebot vorgesehen war, ist der 22.10.2024 um 14.00 h 
oder 14.30 h bis 17 h geplant. Das ergänzt sich gut mit dem Mittagstisch im Hallenbad am 
gleichen Tag. 
Ein Telefongespräch mit Herrn Kirchgäßner (Leiter der TSV-Kegelabteilung) war sehr 
positiv. Leider war er am heutigen Sitzungstag verhindert, hat sich aber den 22.10.24 gern 
notiert. Dann will er praktische Hinweise geben und auch die Regeln erklären.   

TOP    8 Bürgerinnen und Bürger fragen  
Einzelne Rückfragen zu den vorstehenden Punkten konnten geklärt werden. 

TOP    9 Sonstiges  
Herr Arnold berichtet von einem Anruf der VHS zum Thema Handy-Schulung. 
Diese Möglichkeit wurde gern aufgenommen, zumal in einem früheren Jahr der  
Seniorenbeirat diese Schulung im eigenen Kreis schon angeboten hatte.  
Er wird mit Eduard Schmitz über den Ablauf in der Vergangenheit sprechen und dann 
wieder Frau Frankenstein von der VHS kontaktieren.  
 
Frau Soldner sprach den Verkehrssicherheitstag der Polizeiinspektion zur 
„Aufrechterhaltung der Mobilität im Alter“ an. Auch Herr Greis hatte sich eingehend 
informiert und gemeinsam wurde vorgeschlagen, sich um einen Vortrag für dieses wichtige 
Thema zu bemühen. Gedacht ist an Frühjahr 2025. 
 
Herr Arnold hatte noch von einer Einladung zum Besuch des Landtags im nächsten 
Frühjahr von Herrn Schalk, MdL, zu berichten. Gilt für alle Seniorenbeiratsmitglieder. 

TOP  10 Erste-Hilfe-Kurs  
Herr Dr. Pevak wird sich mit Herrn Holzberger vom BRK besprechen und einen möglichen 
Termin klären.   

Rothenburg, den 07.09.2024  
 
 
____________________________    _____________________________ 
Ingrid Soldner - Schriftführerin   Wilhelm Arnold - Vorsitzender   
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Vorstandssitzung  Beiratssitzung    Veranstaltungen  

   
Ab 06.06.24, 14.30 h 
jeden Donnerstag  

Schafkopf in der „Schranne“ 

   24.09.24 12.00 h Seniorenmittagstisch im Hallenbad 

   25.09.24, 17 h Wildbad Biergarten 

   08.10.24, 12.00 h Seniorenmittagstisch im Butz  

     
15.10.24,   9 h  
Gasthof „Ochsen“ 

Senioren-Frühstück im Ochsen 

   22.10.24, 12 h  Seniorenmittagstisch im Hallenbad 

   
22.10.24    14 – 17 h 
Kegelbahn im Hallenbad  

Erstes Treffen zum Kegelspaß 

   05.11.24, 12 h  Seniorenmittagstisch im Ochsen  

 06.11.24, 16 h „Glocke    

   13.11.24, 10 Uhr  Erste-Hilfe-Kurs im BRK  

   19.11.24, 12 h Seniorenmittagstisch beim Inder  

   26.11.24,   9 h  Senioren-Frühstück im Ochsen  

   03.12.24, 12 h  Seniorenmittagstisch im Butz 

   17.12.24, 12 h  Seniorenmittagstisch im Hallenbad 

 
Alle Termine finden Sie aktuell auf unserer Homepage seniorenbeirat-rothenburg.de. 


